

LA METEO PREDIT :

REGION PARISIENNE. — Temps gris et ensoleillé, plus nuageux au voisinage de la Manche. Vent modéré secteur Nord-Est. Température en baisse de 3 à 5 degrés.

l'au

ABONNEMENTS. — 3 mois : 250 fr.
6 mois : 475 fr. ★ Un an : 900 fr.
C. C. P. : PARIS 1656-38
Ch. d'adresse : 10 fr. (joindre dern. bande)

LE N° 4 fr. ★

Fondateur : Francisque GAY

REDACTION — IMPRIMERIE ★ ADMINISTRATION
100, RUE DE RICHELIEU, TEL. : ANJ. 05-20 ★ 49, AVENUE D...

Maurice Schumann oppose à une abjecte calomnie ses magnifiques citations DE COMBATTANT

Maurice Schumann, président du M.R.P., est de nouveau l'objet de calomnies infâmes qui cherchent à atteindre son honneur de soldat. Ces procédés jugent ceux qui les emploient. Voici la réponse de Maurice Schumann à l'ex-colonel Dewavrin, alias Passy, qui, dans une lettre rendue publique, avait repris à son compte ces calomnies :

ENGAGE volontaire, dès le premier jour de la guerre, enrôlé dans les Forces Françaises Libres, dès le premier jour de la Résistance, débarqué sur les côtes de Normandie dès le premier jour de l'assaut libérateur, j'ai été successivement : cité à l'ordre du corps d'Armée le 19 juillet 1944 par le général Koenig, délégué militaire pour le front Nord, commandant en chef des F.F.I. :

Cité à l'ordre de la division le 25 août 1944 par le général Leclerc, commandant la deuxième division blindée ;

Décoré de la croix de la Libération par le général de Gaulle en personne le 14 juillet 1945.

Je passe sur les témoignages qui ne viennent pas

CITATION A L'ORDRE du corps d'armée

Le général de corps d'armée Koenig, délégué militaire pour le front nord, commandant en chef des F.F.I., cite à l'ordre du corps d'armée :

« Schumann (Maurice), capitaine, porte-parole de la France combattante, officier courageux jusqu'à la témérité, animé du plus haut patriotisme, volontaire pour les missions dangereuses, a assuré, sous un violent bombardement, une liaison périlleuse dans la nuit du 18 au 19 juillet 1944 entre les éléments des Forces Françaises de l'Intérieur engagées avec les troupes canadiennes pour la libération de Vaucelles ; a ramené en traversant l'Orne, un soldat F.F.I. grièvement blessé. »

Cette citation comporte l'attribution de la croix de guerre avec étoile de vermeil.

de mes chefs, notamment sur celui de l'Anglais Richard Mac Millan qui, dans un article de l'*Evening Standard* sur les opérations de débarquement auxquelles il participa le 6 juin avec moi-même, me rendit un des hommages les plus émouvants qu'aucun combattant français ait jamais reçu d'un combattant allié.

Quant à l'épisode qui se situe entre les deux citations de la bataille de France, j'en tire une fierté supplémentaire.

Blessé au pied gauche pendant la bataille de Cherbourg sans avoir accepté de me faire soigner, rappelé en Angleterre pour quelques jours sur l'ordre de mes

chefs, blessé de nouveau au ventre au cours d'un entraînement volontaire, mais acharné dans ma décision de retourner en France, je réussis, de justesse, à me faire adjoindre à une mission. Le ventre couvert de bandages, je m'évanouis après m'être hissé dans l'appareil. Le chef de bord et mes camarades de vol — tous Américains — après m'avoir ranimé et déshabillé m'interdirent et m'empêchèrent de bouger malgré mes adjurations. A l'infirmerie de l'aérodrome le médecin américain me trouva dans un état tel qu'il me prescrivit des semaines de repos. Mais, quelques heures plus tard, je réussissais à repar-

l'avais dit au médecin américain, j'avais attendu la libération de Paris pour me soigner.

Quand on a été défini par le héros de Bir-Hacheim comme « un officier courageux jusqu'à la témérité, animé du plus pur patriotisme, volontaire pour les missions dangereuses »,

Quand on a été qualifié

par le libérateur de Paris et de Strasbourg comme « un officier énergique et brave, au premier rang des unités d'attaque les entraînant derrière lui à l'assaut »,

Quand le premier Résistant de France vous a reconnu, sur le front des troupes, comme son compagnon « pour la libération de la France dans l'honneur et par la victoire »,

On a, non pas le droit, mais le devoir envers ses chefs et ses frères d'armes d'opposer aux calomnieux et aux faussaires un mépris de soldat.

CITATION A L'ORDRE de la 2^e division blindée

Le général Leclerc, commandant la deuxième division blindée, cite à l'ordre de la division :

« Schumann (Maurice), capitaine, officier énergique et brave. Le 25 août 1944, au cours de l'attaque de la place de la Concorde, par la rue de Rivoli, alors que rien ne l'y obligeait, était au premier rang des unités d'attaque, encourageait nos soldats, les entraînant derrière lui à l'assaut malgré un feu nourri des canons et des armes automatiques ; a pris part activement à l'attaque du ministère de la Marine et à la réduction de toute sa garnison. »

La citation ci-dessus comporte la croix de guerre avec étoile d'argent.

tir en dissimulant mon état et je gagnais une nouvelle citation au feu dans la division Leclerc. Comme je